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Leichte Sprache

Am 2. März 2025
ist Bürgerschafts-Wahl in Hamburg.

Wählen Sie unsere Partei:
Bündnis90/DIE GRÜNEN

Infos von der Partei
Bündnis90/DIE GRÜNEN
Landesverband Hamburg
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Das steht im Heft:

Das Wahl-Programm von  
Bündnis 90/Die Grünen  
in Hamburg
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Unsere Ziele für Hamburg Seite 6

Bereich 1: 
Klima schützen
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Bereich 2: 
Verkehr besser machen
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Bereich 3: 
Schulen besser machen
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Bereich 4: 
Ohne Hass leben
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Bereich 5: 
Günstiger Wohnen
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Bereich 6: 
Firmen unterstützen
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Haben Sie Fragen? 
Dann melden Sie sich bei uns.
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Das Wahl-Programm von  
Bündnis 90/Die Grünen in Hamburg

Am 2. März können Sie in Hamburg wählen.

Sie wählen:

Dieser Politiker oder diese Politikerin soll in der  
Bürgerschaft sein.

Bürgerschaft bedeutet:

Das ist die Vertretung von den Menschen in Hamburg.

Das macht die Bürgerschaft zum Beispiel:

•  Sie macht Regeln für Hamburg. 
Zum Beispiel: 
Wir wollen mehr Rad-Wege.

•  Sie kümmert sich um Probleme  
in Hamburg. 
Zum Beispiel: 
Hamburg soll weniger Barrieren haben.

•  Sie muss viele Dinge für Hamburg  
entscheiden. 
Zum Beispiel: 
Dafür darf die Regierung in Hamburg  
Geld ausgeben.
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Wir sind die Partei Bündnis 90/Die Grünen  
in Hamburg.

Das wollen wir in Hamburg machen:

Wir wollen das Klima schützen

Klima ist das Wetter während einer  
langen Zeit.

Zum Beispiel über viele Jahre.

• Wir sorgen für mehr Bäume.

• Wir schützen den Wald.

•  Wir wollen mehr Naturschutz-Gebiete. 
In Naturschutz-Gebieten können zum Beispiel: 
o Tiere gut leben 
o Pflanzen gut wachsen

• Wir wollen die Flüsse schützen.

•  Wir wollen nur noch saubere Energie 
Energie ist zum Beispiel Strom. 
Strom kommt aus Kraft-Werken. 
Die Kraft-Werke sollen zum Beispiel Strom machen: 
o Durch die Sonne 
o Durch den Wind 
Dann ist der Strom ohne Abgase.

Seite 6



Wir wollen den Verkehr besser machen

• Wir wollen mehr U-Bahnen und S-Bahnen.

• Wir wollen pünktliche Busse.

• Wir wollen mehr Rad-Wege.

• Wir wollen mehr Fuß-Wege.

•  Das Deutschland-Ticket soll bleiben. 
Das Deutschland-Ticket ist eine Fahr-Karte für ganz 
Deutschland. 
Die Fahr-Karte kostet wenig Geld. 
Mit der Fahr-Karte kann man ein Jahr fahren: 
Mit der Bahn 
Mit dem Bus

• Wir wollen Straßen ohne Schäden.

• Wir wollen Bahn-Gleise ohne Schäden.

• Wir wollen weniger Autos in Hamburg.
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Wir wollen die Schulen besser machen

•  Alle Schüler und Schülerinnen sollen die gleichen 
Möglichkeiten haben. 
Zum Beispiel: 
Schulen sollen arme Kinder besonders unterstützen.

•  Niemand soll Angst in der Schule haben.

•  Alle sollen sich entwickeln können.

•  Kleine Kinder sollen eine bessere Betreuung  
bekommen.
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Wir wollen ohne Hass leben

•  Wir wollen Menschen vor Gewalt schützen.

•  Jeder Mensch soll so leben können wie er will.

•  Alle sollen die gleichen Rechte haben.

•  Alle sollen gut leben können.

•  Wir wollen keine Extremisten in Hamburg. 
Extremisten hassen Menschen die anders sind  
als sie selbst. 
Zum Beispiel:

 o Menschen mit anderer Haut-Farbe
 o Menschen aus dem Ausland
 o Menschen mit einer Behinderung
 o Menschen mit einer anderen Religion

Extremisten behandeln diese Menschen schlecht.

Zum Beispiel schlagen sie diese Menschen.

Zum Beispiel töten sie diese Menschen.

Extremisten wollen nicht für alle die gleichen Rechte.
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Wohnungen sollen weniger Geld kosten

• Es muss mehr Wohnungen für wenig Geld geben.

• Wir wollen viele Wohnungen für wenig Geld bauen.

• Wohnungen dürfen nicht mehr Geld kosten.

Wir wollen die Firmen unterstützen

• Wir wollen neue Ideen.

• Wir wollen mehr Geld für die Firmen.

• Wir wollen mehr Freiheit für die Firmen.

• Wir wollen schnelles Internet für die Firmen.

• Wir wollen weniger Regeln für die Firmen.

• Wir wollen schnelle Entscheidungen für die Firmen.
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Informationen zu dem Text in Leichter Sprache

Texte für alle (www.texte-fuer-alle.de) hat den Text 
in Leichte Sprache übertragen.

Das Büro für Leichte Sprache und Barrierefreiheit  
(www.lotze-sprache.de) hat den Text geprüft.
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Haben Sie Fragen?
Dann melden Sie sich bei uns.

Sie können uns anrufen. 
Sie können eine E-Mail schreiben.

Telefon: 040 – 399 25 20

E-Mail: info@hamburg.gruene.de

Internet-Seite: www.gruene-hamburg.de 
Die Internet-Seite ist nicht in Leichter Sprache.

Adresse: 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Landesverband Hamburg 
Burchardstraße 21 
20095 Hamburg



V.i.S.d.P.: Silke Lipphardt | BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hamburg | Burchardstr. 19 | 20095 Hamburg | info@hamburg.gruene.de

GRUENE-HAMBURG.DE


